



**Jorge Ramos : &quot;Los presupuestos de la Junta de Andalucía no contemplan ninguna previsión para el empleo&quot;; Juan José Marmolejo y Jorge Ramos hacen una valoración de los presupuestos de la Junta de Andalucía .**

Los presupuestos de la Junta de Andalucía son “falsos, engañosos y opacos. El PSOE ha tirado la toalla de manera que da vergüenza ajena”. Así de contundente se ha mostrado el parlamentario Andaluz del Partido Popular, Jorge Ramos que, junto con el portavoz del PP en Sanlúcar, Juan José Marmolejo, ha hecho una valoración de las inversiones previstas para la comunidad autónoma en 2012.

Según explica el parlamentario, el problema de los presupuestos es “que no existen” y denuncia que no aparece ni una sola previsión para el empleo y que se espera un nuevo incremento de los impuestos.

Para el parlamentario hay una confrontación de dos modelos “el pasado del PSOE y el futuro, del Partido Popular, que pasa por la reactivación económica y por incentivar la actividad de los emprendedores facilitándoles el acceso al crédito”. De este modo se muestra convencido de que se generará empleo y con él ingresos en las arcas públicas con la consiguiente mejora de la calidad de vida de los ciudadanos. Jorge Ramos asegura que el Partido Popular no quiere ganarle las elecciones al PSOE, sino al paro y se muestra seguro al decir que “la política económica y la buena gestión es una de las asignaturas pendientes del Estado del Bienestar”

Por su parte, el portavoz del PP en Sanlúcar, Juan José Marmolejo ha recordado que no existen consignaciones presupuestarias previstas para actuaciones como el Puerto Deportivo, el Mercado de Abastos, el traslado de la Depuradora, el Polígono industrial o los accesos a nuestra ciudad, por lo que “en 2012 estos proyectos seguirán siendo promesas incumplidas”. Ante esta situación Marmolejo le ha pedido públicamente a la alcaldesa de Sanlúcar, Irene García, que sea reivindicativa con la Junta de Andalucía y reclame “los compromisos que tanto Chaves como Griñán han adquirido con nuestra ciudad”.